

Die Geschichte des Bunzel Arithmometers.:

Der Bunzel Arithmometer mit der Seriennummer 121 wurde vom Großvater meines Onkels, Eduard Hubeny, Tuchgroßhandel, Wien I, Wollzeile 4, vor dem ersten Weltkrieg zur Umrechnung von Tuchgrößen und zur Aufrechnung der Buchhaltungsspalten erworben.

Mein Onkel Eduard Hubeny III führte die Firma bis zu seinem (leider frühen) Tode im Jahr 1969 weiter.

Als ich die Handelsschule besuchte musste ich in den Sommerferien im Büro meines Onkels aushelfen und mit dieser Rechenmaschine Additionen von Rechnungen überprüfen und Buchhaltungsspalten addieren.

Nach dem Tod meines Onkels löste meine Tante die Firma auf und ich erhielt zur Erinnerung diese Rechenmaschine.

Die Maschine wurde von mir dann hin und wieder als Blickfang bei Messen und Ausstellungen verwendet.



Geschichten zu Rechenmaschinen sind selten. Diese wurde eingesandt am 4. Juni 2010 von Herrn Richard Meixner, hier wiedergegeben mit freundlicher Genehmigung

